

EVIDENCE

Ottawa, Tuesday, November 2, 1976

[Text]

The Standing Senate Committee on Foreign Affairs met this day at 2.30 p.m. to examine Canadian relations with the United States.

Senator George C. van Roggen (*Chairman*) in the Chair.

The Chairman: Honourable senators, in opening I might mention to honourable senators that following our organization meeting last week I again sought a reference in the Senate for the continuation of our study of Canada-U.S. relations in this second phase, relative to trade, which was granted. Therefore, we are now continuing our study.

We have with us today representatives of the Canadian Importers Association. On Thursday morning next we will have Mr. R. D. Southern, President and Chief Executive Officer of ATCO Industries Ltd. of Calgary, Alberta. As you may have seen in the press, Mr. Southern recently announced that his company's plants in Alberta and in Quebec no longer compete with United States subsidiary plants because of higher costs in Canada, and that he would be directing future growth and investments for his company in the United States. So that should be a very interesting meeting—but no more interesting, I am sure, than today's will be.

We have with us today, representing the Canadian Importers' Association, Mr. C. F. Sayers, president of the association. Mr. Sayers is Vice-President of A. S. May and Co., Ltd. of Toronto, food importers and brokers. We also have with us Mr. Keith Dixon who is Executive Vice-President of the Canadian Importers' Association.

I shall now ask Mr. Dixon to make his introductory statement, following which Senator Sparrow has kindly agreed to lead off the questioning.

Mr. K. G. Dixon, executive vice-president, Canadian Importers' Association Inc.: Thank you, Mr. Chairman and honourable senators. May I first of all thank the Chairman for his introduction, and then with honourable senators' indulgence I shall introduce our president a little more fully. He has been a director of our association since 1967, and is a keen proponent of world trade and particularly Canadian trade with the world. He has been a great enthusiast for the exchange of trade missions between Canada and other countries, and happily in recent years he has been included in official Canadian delegations abroad, first when Mr. Gillespie was Minister of Industry, Trade and Commerce, and then when Mr. Jamieson took over that portfolio. The latter visited France last year, and this spring the Far East, where he went, as honourable senators are aware, to promote the sale of Canadian goods in that particular area.

TÉMOIGNAGES

Ottawa, le mardi 2 novembre 1976

[Traduction]

Le Comité sénatorial permanent des affaires étrangères se réunit aujourd'hui à 14 h 30 pour examiner les relations du Canada avec les États-Unis.

Le sénateur George C. van Roggen (*président*) occupe le fauteuil.

Le président: Honorables sénateurs, pour commencer, j'aimerais indiquer aux sénateurs qu'à la suite de notre séance d'organisation de la semaine dernière, j'ai de nouveau demandé des instructions au Sénat en vue de continuer notre étude des relations du Canada avec les États-Unis dans sa seconde phase relative au commerce; le mandat en ayant été accordé, nous sommes donc en mesure de poursuivre notre étude.

Nous avons parmi nous aujourd'hui des représentants de l'Association des Importateurs canadiens. Dans la matinée de jeudi prochain, nous accueillerons M. R. D. Southern Président et Directeur général de ATCO Industries Ltd. de Calgary, Alberta. Comme vous l'avez peut-être lu dans la presse, M. Southern a récemment déclaré que les établissements de sa compagnie situés en Alberta et au Québec n'étaient plus compétitifs par rapport aux filiales situées aux États-Unis du fait des prix plus élevés pratiqués au Canada et qu'il voulait diriger à l'avenir les investissements et l'effort de croissance vers les filiales que la compagnie possède aux États-Unis. Cette séance devrait donc être très intéressante, mais guère plus, j'en suis sûr que celle d'aujourd'hui.

Nous avons parmi nous aujourd'hui, en tant que représentant de l'Association des Importateurs canadiens, M. C. F. Sayers, président de cette association. M. Sayers est le vice-président de la A.S. May and Co. Ltd. de Toronto, société de courtage et d'importation de denrées alimentaires. Nous accueillons également M. Keith Dixon, vice-président de l'Association des Importateurs canadiens.

Je voudrais maintenant demander à M. Dixon de présenter sa déclaration préliminaire, à la suite de quoi le sénateur Sparrow dirigera les questions, comme il a aimablement accepté de le faire.

M. K. G. Dixon, vice-président de l'Association des importateurs canadiens: Merci, monsieur le président et messieurs les sénateurs. Je voudrais en premier lieu remercier le président des présentations qu'il vient de faire et maintenant, avec l'indulgence des sénateurs, j'aimerais présenter notre président de façon plus détaillée. Directeur de notre association depuis 1967, il défend avec ardeur les intérêts du commerce mondial et particulièrement ceux du commerce canadien. Il fait preuve d'un grand enthousiasme en ce qui concerne les échanges de missions commerciales entre le Canada et les autres pays et ces dernières années, il a heureusement fait partie de délégations officielles canadiennes à l'étranger, d'abord lorsque M. Gillespie était ministre de l'Industrie et du Commerce, puis lorsque M. Jamieson lui a succédé à ce poste. M. Jamieson s'est rendu en France l'année dernière et en Extrême-Orient au cours du printemps dernier pour promouvoir la vente des produits cana-